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議 事 録  

会議等名称 平成２９年度 第２回（新）伊那市子ども・子育て審議会  

日 時 平成２９年１１月２日（木） 午後６：３５～７：５０ 

場 所 市役所 ３０３会議室 

議 題 保育料等の見直しについて 児童虐待の現状と対策について 

議 事 内 容 

 

１ 開  会 （18:30） 

 

２ あいさつ  (18:35) 

会 長 

 育成会の関東ブロック大会に出席したが、子育てについて、親、子ども、指導者の意見

がかみ合わず難しい部分があるという話があった。地道な活動が必要ということで確認さ

れたが、伊那市においても同様であり、委員会でも活発な意見交換の中、理解し合いなが

らひとつの方向でまとめていければと思う。 

強調月間で綿半でチラシ配布ＰＲしたが、「寒い中ご苦労様」という言葉をいただき、

一定の理解をいただいていると感じた。また、仲の良い親子連れも多く、心があたたかい

気持ちになった。こんな家庭が増えればいいとあらためて感じた。 

 

３ 報告事項 （18:40） 

(1)伊那市病児病後児保育について 

   資料１により、市内での事業実施に向けての今後の予定等の説明・確認 

 

＜委 員＞  利用料について、幼稚園と保育園に差がある。幼稚園でも共働きが増えており、逆

に家に居ても保育園に預けている家庭もある。同じ伊那市の子どもとして、平等性

の観点から見直しの考えはないのか、現時点の方向性を聞きたい。 

＜事務局＞  現在回答できる内容はないが、利用料については、平等の観点も考慮して検討を行

っている。 

 

４ 協議事項 （18:50） 

(1) 保育料等の見直しについて 

＜事務局＞  現在国において、幼児無償化の施策が予定されており、内容について注視しながら

対応していくこととなる。本日の資料については、市独自の現段階での考えである

ので承知いただきたい。   

資料２、３について説明 

 ＜委 員＞  標準時間の適用は来年度からはできないのか 

 ＜事務局＞  来年４月から全ての保育園で１１時間保育を実施しつつ、本年は説明会が終了した 

ので、来年１０月の保護者説明会において周知を図り、３１年度４月からの適用を

検討中。 

＜委 員＞  １１時間預ける人は殆どいないと思うが、そういった場合の保護者負担は短時間の 

方になるのか。 

＜事務局＞  申請の際の就労時間により判断しての振分になる。パート家庭等が短時間設定とな 
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る。その場合、延長が必要な場合は別途延長料金で対応。 

＜委 員＞  １号認定の２階層部分について、３号認定よりも金額が多く、差がついているが、

どのような考えか。同じ伊那市内で差があるのはどうか。 

＜事務局＞  給食代やおやつ代等、算定基礎が違うための差がついている。 

＜委 員＞  一番人数が多い階層について細分化できないか。 

＜事務局＞  今回は料金について減額としている。階層については、今後幼児無料化もみながら

ということとして見送りとした。 

＜委 員＞  所得の低い世帯での７００円は負担が大きい。 

＜事務局＞  再検討する。 

＜委 員＞  低階層から上がるにつれて３割～６割減となっている中で、高所得者も減額になっ

ており、更に減額率が多くなっている。階層ごとの減額率の平等化も必要かと思う

が、どういう理由でのものか。 

＜事務局＞  主な理由は県下の状況比較によるが、階層ごとの格差が大きくならないようバラン

スも考慮している。 

＜委 員＞  高所得者の減額の必要があるのか。減額により人口増になり、伊那市の財源が増え 

るというようなことがあればよいが、単に比較のみで高所得者を下げるのはどう

か。 

＜事務局＞  意見として伺っておく。 

＜委 員＞  高所得者を減額するより、低所得者を減額してあげた方がよいと思う。 

＜事務局＞  高所得部分は県下的には高い位置にある。見直しにあたってバランスを考えつつ全

体的に見直さないと階層間の格差が生れてくるので考慮している。意見として伺っ

ておくが考え方についてご理解をいただきたい。 

＜委 員＞  他市町村がこうだからではなく、伊那市のスタイルをＰＲしていくためにも理由、

考えを明確にした料金にしてもらえればと思う。 

 

(2)子どもを取り巻く環境について （19:15） 

 ・児童虐待の現状と対応策 

  資料４について説明 

＜委 員＞  伊那市には児童相談所がなく、諏訪まで通わざるを得ない。市内に作れないか。 

＜事務局＞  県の施設であり、エリア的に配置されている。市内には相談室があり、児相に繋げ

ているが、意見として伺っておく。 

＜会 長＞  虐待は見えにくく難しい問題。早く発見して手を差し伸べてあげないといけない。

委員それぞれの立場の中で何かアドバイス等あれば担当係へ繋げてもらえれば。 

 

(3)その他  （19:45） 

   ・事務局より 

    伊那市総合計画（前期基本計画案）の確認について 

     資料５において内容の確認を依頼 

気の付いた点を報告してほしい。 

   ・その他   特になし 

 

５ その他   (19:48) 

・次回は１２月上旬頃、保育料について諮問の予定。国の動向により変更の可能性もある。 

  

 ６ 閉  会  (19:50) 

 


